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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  04 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Villa  Gagliardi. 

Partecipa con funzioni di segretario: Serena Lo Schiavo 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A LO SCHIAVO  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  ENTRA 15:57 

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A CATAUDELLA ENTRA 15:46 

10 CURELLO Antonio Componente P P   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:43 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A/P P  ENTRA 15:40 

Presiede la seduta  il Vice Presidente Gerlando Termini, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL Vice PRESIDENTE                                         IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

               Gerlando Termini          Serena Lo Schiavo  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Vice Presidente Gerlando Termini, verificata la presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori,  apre la seduta alle ore 15:45 in seconda convocazione. OdG: Villa Gagliardi 

In apertura dei lavori, la Commissaria Colloca, domanda al Vice Presidente se c’è un crono 

programma in merito alla pulizia delle varie vie, se l’ufficio si è organizzato in tal senso. 

Presidente Termini: “ Non  posso dare una risposta, ma mi documenterò in merito “. 

Commissaria Franze’: “ Siamo in ritardo con la pulizia dei parchi giochi e parco delle rimembranze, 

i bambini non possono andare a giocare a causa delle erbacce. Possiamo sapere quando questi 

potranno usufruire di questi spazi a loro riservati? Ci sono cittadini che pagano le tasse e vogliono 

la pulizia delle spiagge. È un servizio pubblico e bisogna verificare la situazione attuale “. 

La Commissaria Colloca evidenzia che si sta “ sfalciando “  lì dove passa il Giro d’Italia. 

Interviene Policaro: “ Avevamo già posto all’attenzione questa situazione. La ditta del verde non è 

l’Ecocar. La cura del verde pubblico e gli spazi verdi delle scuole sono di competenza di una ditta 

privata. Da qui la richiesta che c’è l’esigenza che ci sia una delega piena ad un unico 

soggetto/Assessore. Mi risulta che le aiuole gestite dai privati che per situazioni contingenti sono 

abbandonate. Volevo fare una pregiudiziale: Faccio riferimento a contrada Cocari, mi ero 

preoccupato di segnalare che ci sono attualmente degli sversamenti della fogna che rende 

impossibile la vita quotidiana ai residenti. Avevo proposto di realizzare una nuova linea che 

consentirebbe addirittura che questi sversamenti finiscono nelle acque bianche. C’è anche prova di 

varie PEC sulla segnalazione. A distanza di pochi giorni sto reiterando la mia segnalazione a 

distanza di pochi giorni sto reiterando la mia segnalazione soprattutto in questo periodo. 

Interviene il Commissario Santoro, il quale mette in evidenza il distacco esistente tra le 

commissioni e la politica attiva. Il Commissario afferma che non è possibile come consiglieri non 

avere le dovute informazioni. 

Il Commissario Console, chiede notizie precise in merito al luogo dove insistono detti sversamenti. 

La   Commissaria Franzé comunica che vi è un altro sversamento a Bivona. Nonostante ci sia 

stato un tavolo tecnico, il comune non ha fatto niente. Né l’ufficio tecnico è intervenuto sulla 

situazione. 

La  Commissaria Colloca chiede al Vice Presidente notizie in merito all’affidamento dei parchi 

archeologici. 

Il Vice Presidente, prosegue con la trattazione dell’OdG e rammenta ai presenti che la Villa 

Gagliardi ha avuto un importante finanziamento per la riqualificazione, Termini, quindi crede che è 

importante conoscere il sito per verificare quale il reale potenziale  e come Commissione fare le 

dovute proposte. 

Il Commissario Lombardo, nell’evidenziare la bellezza della villa, la quale sicuramente necessita di 

interventi sia ordinari che straordinari, crede che sia opportuno prevedere un sistema di video-

sorveglianza e l’illuminazione. 



La  Commissaria Franzè, afferma che va sostituito anche il parco giochi presente al suo interno. 

 

 

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore 16:30  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 04/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Serena Lo Schiavo  

             

                Il Vice  Presidente  la 2^ Commissione 

                               Gerlando Termini   


